

Forum : une journée de l'enfant « main dans la main en famille »

À l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant, le conseil départemental de Loir-et-Cher et le Centre hospitalier de Romorantin-Lanthenay se sont associés pour proposer un événement inédit : le forum « Journée de l'enfant : main dans la main en famille », à Romorantin-Lanthenay. Pensée comme un moment convivial et ouvert à tous, cette journée a mis en lumière les droits fondamentaux de l'enfant et le rôle central de la famille et des parents dans leur accompagnement.

Être un lieu de dialogue, de rencontre et de découverte, réunissant familles, enfants, professionnels, associations et institutions autour d'un objectif commun : mieux accompagner les enfants et leurs parents, à chaque moment de la vie. Telle était l'ambition du forum « Journée de l'enfant : main dans la main en famille » organisé ce jeudi 20 novembre à la Fabrique Normant de Romorantin-Lanthenay. Ouvert à toutes les familles, aux enfants ainsi qu'aux professionnels du secteur, cet événement a notamment permis d'informer et de conseiller les familles, de faire connaître favoriser l'accès aux droits, et de renforcer les liens entre acteurs du territoire.

S'informer, échanger et participer

Tout au long de la journée, plus de 20 structures locales (prévention santé et Protection maternelle infantile, Centre d'action médico-sociale précoce, centres sociaux, médiathèques, associations de prévention, Maison départementale de l'autonomie, etc.) ont accueilli, informé et conseillé le public. De nombreuses animations et ateliers participatifs (portage du nourrisson, lecture jeunesse, art-thérapie, codage, échanges sur l'inclusion scolaire et les troubles sensoriels, etc.) ont aussi été proposés aux parents et aux enfants de 0 à 18 ans.

Ce forum a également été l'occasion, pour les familles, d'assister à plusieurs conférences sur le cyberharcèlement et les dangers des réseaux sociaux (proposée par la Maison de protection des familles et la gendarmerie nationale), les droits de l'enfant (ciné-débat à l'initiative de la Maison des droits de l'enfant de Touraine) ainsi que sur les qualités de ceux qui doivent prendre soin (par l'Institut de la parentalité).

Les enfants au cœur de l'évènement

En amont de cette journée, des animations ont été organisées, avec l'accompagnement de la Maison des droits de l'enfant de Touraine, en milieu scolaire afin d'inviter les élèves à réfléchir aux droits de l'enfant. Leur travail collectif – une exposition autour du rôle de la famille et de la responsabilité parentale – a été présentée à la Fabrique Normant ce jour.

« *Les droits de l'enfant sont fondamentaux et pourtant encore trop méconnus. S'assurer que les jeunes Loir-et-Chériens grandissent dans de bonnes conditions et, pour cela, aider les parents, est une des priorités du conseil départemental. Cette journée de l'enfant a ainsi été une belle occasion pour informer et, comme toujours, accompagner ceux qui en ont besoin* », a tenu à souligner Florence Doucet, vice-présidente du conseil départemental de Loir-et-Cher, chargée de la solidarité liée à l'action sociale, à la famille et à la protection de l'enfance.